280 m?2
Réf. SP1170
2 800 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Située au coeur de Super Cannes, au sein d'un domaine privé SOM H l E |- R p A 3 ¥

confidentiel, cette propriété rare de 280 m?2 séduit par son

emplacement privilégié, alliant sécurité, tranquillité et vue spectaculaire I
sur la mer Méditerranée. Dominant la colline, la villa bénéficie d'un
panorama exceptionnel. Le projet de rénovation prévoit un
aménagement paysager soigné ainsi qu'un espace piscine pensé pour
la détente et la convivialité, complété par une cuisine d'été, un salon
extérieur et de vastes terrasses ensoleillées. Le niveau principal offre un

double séjour lumineux avec cheminée, s'ouvrant directement ...

Located in the heart of Super Cannes, within a discreet private estate, this rare 280

sgm property captivates with its prime location, offering security, tranquility, and ) P 2 m{,‘_h e il
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spectacular views over the Mediterranean Sea.Perched on a hillside, the villa enjoys —_— ——— — -

an exceptional panorama. The renovation project includes carefully landscaped

gardens and a pool area designed for relaxation and entertaining, complete with a
summer kitchen, outdoor lounge, and expansive sun-drenched terraces. The main L]
level features a bright double living room with fireplace, opening directly onto the i il £

pool and sea, a ...

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE
4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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